



KOTA SURAKARTA

Kota Surakarta berada pada cekungan di antara dua gunung, yaitu Gunung Lawu dan Gunung Merapi dan di bagian timur dan selatan dibatasi oleh Sungai Bengawan Solo. Dilihat dari aspek lalu lintas perhubungan di Pulau Jawa, posisi Kota Surakarta tersebut berada pada jalur strategis yaitu pertemuan atau simpul yang menghubungkan Semarang dengan Yogyakarta dan jalur Surabaya dengan Yogyakarta. Tidak heran kota Surakarta menjadi pusat bisnis yang penting bagi daerah kabupaten di sekitarnya.

KRATON KASUNANAN SURAKARTA

Kraton ini didirikan oleh Raja Pakubuwono II pada 1745 setelah istana yang lama di Kartasura porak-poranda akibat gejer pecinan. Hingga saat ini Kraton merupakan tempat tinggal Raja Pakubuwono dan rumah tangga kerajaan. Di dalamnya juga Terdapat pula museum yang menyimpan berbagai benda pusaka.

CP. KP. Winarno Kusumo 08122655305

PURA MANGKUNEGARAN

Pura Mangkunegaran dibangun pada tahun 1757 oleh Raden Mas Said atau lebih dikenal sebagai Pangeran Samber Nyawa, yang kemudian menjadi Pangeran Mangkunegoro I. Dengan arsitektur Jawa kuno, Joglo, keseluruhan bangunan ini terbuat dari kayu utuh. Pura Mangkunegaran memiliki berbagai koleksi yang bernilai seni dan sejarah tinggi, antara lain topeng-topeng tradisional, perhiasan, pusaka kerajaan, wayang golek, gamelan kuno, serta koleksi kitab kuno dari jaman Majapahit dan Mataram yang disimpan di perpustakaan Rekso Pustoko. Pura Mangkunegaran terletak di Jl. Ronggowarsito, tidak jauh dari kawasan Ngarsopuro di Jl. Diponegoro.

Buka Setiap hari pukul 09.00-14.00,
Jum'at 09.00-13.00
Telp. 0271-644946 / 642016

MUSEUM RADYAPUSTAKA

Salah satu museum tertua di Indonesia ini dibangun pada tahun 1890. Museum Radyapustaka menyimpan koleksi benda-benda kuno, antara lain : arca batu dan perunggu dari jaman Hindu dan Budha,

koleksi keris kuno, senjata tradisional, seperangkat gamelan, wayang kulit dan wayang beber, koleksi keramik, dan berbagai koleksi lainnya. Museum ini terletak di Jl. Slamet Riyadi 275, tidak jauh dari Taman Sriwedari. Buka Selasa-Minggu pukul 08.30-13.00 WIB. Tep. 0271- 712306

KAMPOENG BATIK LAWEYAN

Kampoeng Batik Laweyan merupakan salah satu sentra industri batik dengan luas sekitar 24 ha yang ditata dengan konsep terpadu antara perajin, showroom, dan kedai kuliner. Bangunan-bangunan dengan Arsitektur Jawa Kuno masih terpelihara dengan rapi di kawasan ini. Motif batik yang banyak ditemui di Laweyan antara lain Tirta Teja, Sida Luhur, Sida Mukti, Sekar Jagad, dsb. CP. Alpha Fabela P. 08122620789 (Forum Pengembangan Kampung Batik Laweyan)

KAMPUNG BATIK KAUMAN

Kampung Batik Kauman juga menjadi salah satu sentra industri batik warisan asli dari Kraton Surakarta. Dahulu kampung ini dihuni oleh para abdi dalem yang mempunyai tugas khusus membuat batik untuk keperluan busana Kraton dan keluarganya. Kini di Kauman terdapat banyak showroom dan perajin batik yang memproduksi kain batik yang cenderung berwarna gelap dengan motif yang lebih modern. CP. Gunawan Setiawan 0816676368 (Paguyuban Kampung Batik Kauman) / 0271- 632214

PASAR TRIWINDU

Pasar Triwindu terletak di jantung kota Solo, tidak jauh dari Pura Mangkunegaran, tepatnya di kawasan Ngarsopuro. Pasar Triwindu berasal

dari kata Tri yang berarti tiga dan windu berarti delapan jadi triwindu berarti $3 \times 8 = 24$ jadi pasar Triwindu yang didirikan pada tahun 1939 untuk memperingati 24 tahun KGPAA Mangkunegara VII bertahta, pasar ini dihadiahkan kepada istrinya. Pasar ini menawarkan berbagai barang antik, lampu kuno, porselen, mainan, patung dari logam dan barang antik lainnya.

WURYANINGRATAN BATIK GALLERY/ MUSEUM BATIK DANAR HADI

Terletak di Jalan utama, tepatnya di Jl. Slamet Riyadi 261, Wuryaningratan menjadi salah satu tempat dengan koleksi batik kuno yang dipengaruhi kultur bangsa lain, seperti batik masa kolonial, batik Jawa Hokokai, batik pesisiran, batik saudagaran dll. Pengunjung berkesempatan mempelajari proses pembuatan batik tulis maupun cap sekaligus berbelanja batik. CP. Asti 0811256283

PASAR KLEWER

Pasar klewer terletak di kompleks Keraton Surakarta, tepatnya di sebelah barat daya masjid Agung. Pasar tekstil dan batik terbesar di Indonesia ini menawarkan kesempatan bagi para pengunjung untuk berinteraksi dengan penjual sambil berbelanja dengan menikmati seni tawar menawar. Telp.0271- 635933

TAMAN WISATA BALEKAMBANG

Taman Balekambang dibangun oleh KGPAA. Mangkunagoro VII sebagai hadiah bagi kedua puterinya GRAY. Partinah dan GRAY. Partini. Di area ini terdapat 2 bagian yaitu kebun Partinah Bosch dan taman air Partini Tuin. Terletak di Kelurahan Manahan dan berdiri di lahan seluas 9,8 Ha, taman ini telah dilengkapi dengan beberapa rusa, angsa, kera liar, dan taman reptil. Telp. 0271- 736227

TAMAN WISATA SATWA TARU JURUG

Taman Satwa Taru Jurug merupakan kawasan konservasi satwa dan tanaman langka yang berfungsi sebagai sarana untuk pendidikan dan pelatihan bagi pelajar dan mahasiswa. Jurug terletak ditepi sungai Bengawan Solo tepatnya Jl. Ir. Sutami No. 109 Surakarta, berjarak sekitar 5 km dari pusat kota dan mudah dijangkau dengan kendaraan umum atau kendaraan pribadi. Di area tersebut dibangun monument dan bangunan untuk pertunjukan khususnya keroncong untuk



mengenang Gesang sang maestro keroncong serta dilengkapi dengan fasilitas pangung hiburan, arena bermain anak-anak, wisata air, kios cinderamata, rumah makan, dll.

MUSEUM PERS NASIONAL

Museum yang terletak tak jauh dari pusat kota Solo ini, tepatnya di Jl. Gajah Mada, menyimpan berbagai naskah dan dokumen kuno yang menjadi bukti perjalanan pers ketika penjajahan Belanda, Jepang hingga saat kemerdekaan. Selain mendokumentasikan media cetak, museum ini juga menyimpan kamera kuno, pemancar radio saat perang kemerdekaan, serta mesin ketik kuno.

GLADAG LANGEN BOGAN SOLO (GALABO)

Terletak di depan Beteng Trade Center (BTC) dan Pusat Grosir Solo (PGS), tepatnya di Jalan Mayor Sunaryo, Gladag Langen Boga Solo atau Galabo adalah kawasan wisata kuliner malam yang menjual aneka makanan dan minuman tradisional khas Solo, seperti Nasi Liwet, Timlo, Tengkleng, ronde, dll.

PASAR MALAM NGARSOPURO

Pasar Malam Ngarsopuro terletak di Jl. Diponegoro atau di depan Pasar Antik Triwindu. Setiap Sabtu malam, kawasan ini menggelar aneka pertunjukan seni berupa Ketoprak Ngampung yang dapat dinikmati oleh seluruh warga secara cuma-cuma serta aneka kerajinan seni khas kota Solo.



Museum Batik Danar Hadi

Transportasi Wisata

SEPUR KLUTHUK 'JALADARA'

Sepur Kluthuk Jaladara menawarkan sensasi tempo doeloe dengan perjalanan membelah jantung kota menggunakan kereta uap tua. Sepur Kluthuk Jaladara menggunakan lokomotif seri C 1218 buatan Jerman tahun 1896.

Kereta berangkat dari Stasiun Purwosari kemudian menyusuri rel kereta api di sepanjang Jl. Slamet Riyadi (sekitar 5,6 km), melewati Rumah Dinas Walikota Surakarta Lodji Gandrung, Taman Sriwedari, Museum Radyapustaka, Museum Batik Danar Hadi, Kampung Batik Kauman dan berhenti di Stasiun Solo Kota Sangkrah.

Pemesanan:

Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kota Solo, Jl. Menteri Supeno No. 7, Indri (0856 4200 5156) atau Sandi (0852 2979 0462)

BUS TINGKAT 'WERKUDARA'

Bus tingkat 'Werkudara' merupakan transportasi pariwisata di kota Solo dengan menggunakan bus tingkat dengan atap terbuka. Wisatawan dapat menikmati sensasi berbeda berkeliling kota Solo.

Bus tingkat Werkudara melayani rute reguler (non carteran) melewati : Manahan-Kerten-Jl Slamet Riyadi-Purwosari-Loji Gandrung-Gladag-Balaikota-Ps. Gedhe- Panggung-RSUD dr. Moewardi-UNS- Jurug-UNS-panggung-Pasar Gedhe-Gladag-Pusat Grosir Solo (PGS)-Sangkrah-Alun2 utara-Pasar Kliwon-Baturono-Gading-Tipes-Baron-Jongke-Purwosari-Kerten- Manahan.

Pemesanan dan Biaya :

Tiket satuan untuk perjalanan retail dilayani di kantor Dinas Perhubungan Bidang Angkutan setiap hari sabtu dan minggu mulai pukul 08.00 WIB. Sedangkan, Harga sewa khusus (carter)

Sepur Klutuk Jaladara





Disbudpar Solo

Wayang Orang Sriwedari

maksimal 3 jam, overtime Rp 250.000 per jam. Harga dapat berubah sewaktu-waktu.

Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Kota Solo, JL. Menteri Supeno No. 7, Indri (0856 4200 5156) atau Sandi (0852 2979 0462)

Keunikan Seni Budaya

Wayang Orang, menampilkan pertunjukan tradisional yang diperankan oleh para pemain yang sangat piawai memerankan berbagai tokoh cerita. Wayang orang menyajikan kisah Mahabarata dan Ramayana. Wayang orang dapat disaksikan di Taman Sriwedari Jl. Slamet Riyadi 275 setiap Senin - Sabtu pukul 20.00 - 23.00 malam dan di RRI Surakarta Jl. AR Saleh No. 51 tiap hari Selasa minggu ke-2.

Ketoprak, drama tradisional berdasarkan peristiwa bersejarah, cerita rakyat, dan legenda yang dapat disaksikan di Taman Balekambang setiap Sabtu malam dan Rri Surakarta setiap hari Selasa Minggu ke- 4.

Sendratari Ramayana, Pertunjukan wayang orang dengan ceritera Ramayana, yang digelar setiap malam bulan purnama di panggung terbuka di tengah taman Balekambang.

Pertunjukan Wayang Kulit, pertunjukan oleh Dalang dengan menggerakkan wayang yang terbuat dari kulit dengan pegangan dari tanduk binatang dan bercerita tentang kisah Ramayana dan Mahabarata. Pertunjukan wayang kulit dapat disaksikan tiap malam Jum'at Kliwon di Pendapa Ageng Taman Budaya Jawa Tengah, Jl. Ir. Sutami, Solo.

Sekaten, Sekaten merupakan sebuah upacara



Pasar Antik Triwindu

kerajaan yang dilaksanakan selama tujuh hari untuk hari kelahiran nabi Muhammad. Menurut cerita rakyat kata Sekaten berasal istilah Syahadatain. Selama enam hari, mulai hari keenam sampai kesebelas bulan Mulud dalam kalender Jawa. kedua perangkat gamelan tersebut dimainkan/dibunyikan (Jawa: ditabuh) menandai perayaan sekaten. Akhirnya pada hari ketujuh upacara ditutup dengan keluarnya Gunungan Mulud.

Solo Batik Carnival, Karnaval ini diikuti oleh peserta dari berbagai kalangan dengan menggunakan kostum nan memikat berbahan dasar batik. Kota Solo menyelenggarakan Solo Batik Carnival untuk mengangkat citra batik dan kota Solo sebagai Kota Batik.

Grebeg Sudiro Acara yang digelar untuk memeriahkan Tahun Baru Imlek. Gunungan dari ribuan kue keranjang dikirabkan di sekitar Pasar Gede. Grebeg Sudiro merupakan bentuk akulturasi budaya Jawa dan Cina yang harmoni karena peserta perarakan mengenakan busana tradisional Jawa dan Tionghoa mengiringi dengan membawa lampion. Acara dimeriahkan dengan penampilan liong, barongsai dan aneka kesenian Jawa lainnya.

Kuliner

Nasi Liwet ialah Nasi yang ditanak dengan santan kelapa dengan lauk sambal goreng labu siam, kumut (santan kental), opor ayam kampung, dan telur rebus atau telur pindang. Penjual Nasi Liwet banyak dan mudah dijumpai hampir di setiap sudut Kota Solo pada pagi hari. Lokasi penjual Nasi Liwet antara lain di Sepanjang Jl. Teuku Umar, Keprabon jam 18.00 - 01.00, Yu Painah, perempatan Widuran jam 18.00 - 24.00, Mbak Yanti, Jl. Slamet Riyadi,



Grebeg Sudiro



Solo Batik Carnival

Purwosari jam 18.00 - 24.00, Galabo, Jl. Mayor Sunaryo jam 18.00 - 23.00

Sate Kere merupakan kuliner rakyat yang terbuat dari ampas tahu yang direbus atau tempe gembus. Kuliner sederhana namun nikmat ini dapat dicicipi di Warung Sate Jeroan "Yu Rebi" Belakang stadion Sriwedari tepatnya di Jl. Kebangkitan Nasional.

Gudeg Ceker terbuat dari sayur nangka muda dengan bumbu santan dengan lauk sambal goreng cecek (kulit sapi), opor ayam kampung / telur, ditambah dengan opor cakar ayam. Gudeg Ceker bisa ditemui di warung Bu Kasno Jl. Monginsidi Margoyudan jam 02.00 - 05.00, Pak Gandul Jl. Brigjen. Katamso, depan Pasar Mojosoong jam 21.00 - 24.00, Mbak Yati, Jl. Ronggowarsito, Keprabon jam 18.00 - 24.00, Mbak Yus, Jl. Kartini jam 21.00 - 24.00, dan Galabo, Jl. May. Sunaryo jam 18.00 - 23.00

Selat Solo adalah masakan yang terdiri atas racikan wortel rebus, kentang goreng, buncis rebus, daun selada segar, irisan daging dan telur berbumbu pekat, disajikan dengan kuah encer dan saus *mustard/majonaise* tradisional. Hidangan ini bisa di jumpai di warung Kusuma Sari, Jl. Yos Sudarso, Nonongan jam 10.00 - 21.00, Mbak Lies, Kel. Serengan jam 09.00 - 16.00, Mekar Sari, Jl. Dr. Rajiman Singosaren jam 09.00 - 17.00, Selat Stadion, Jl. Dr. Muwardi, Tugu Lilin jam 09.00 - 16.00, Galabo, Jl. May. Sunaryo jam 18.00 - 23.00

Serabi, Makanan ringan terbuat dari tepung beras diolah bersama santan dan gula menjadi semacam kue dadar dengan variasi isian cokelat atau nangka. Kudapan ini dapat ditemui di Serabi Notosuman, Jl. Muh. Yamin, Notosuman jam 06.00 - 16.00 WIB.

Intip terbuat dari kerak nasi yang dijemur kemudian digoreng dan ditambah saus gula

jawa, dengan rasa yang gurih, manis, asin, renyah. Panganan ini dapat dijumpai di Pasar Gede, Jl Urip Sumoharjo jam 06.00 - 16.00, Pak Mesran, Jl. Kalilarangan jam 09.00 - 21.00

Mandarijn, Orion adalah toko roti yang telah berumur puluhan tahun dan toko roti tertua di kota Solo. Toko roti yang terletak di Jl. Urip Sumoharjo ini menjual kue Madarijn.

Sate Buntel terbuat dari daging kambing cincang dan dibungkus dengan lapisan tipis lemak kambing, kemudian dibakar.

Kerajinan Khas

Batik, motifnya khas batik pedalaman (berwarna gelap).

Batik Danar Hadi

Jl. Dr. Rajiman, Singosaren
Jl. Gatot Subroto, Singosaren
Jl. Slamet Riyadi, Wuryanigratan

Batik Keris

Jl. Yos Sudarso, Nonongan

Batik Semar

Jl. RM. Said, Pasar Nongko
Jl. Adisucipto, Jajar

Keris, senjata tradisional khas Jawa yang memiliki keunikan, karena unsur magisnya sebagian orang menganggap sebagai pusaka.

Blangkong, salah satu kelengkapan busana Jawi jangkep yang dikenakan di kepala / penutup kepala yang terbuat dari kain batik. Lokasi : Bp. Kaswanto, Jl. Arjuna I no 6, Kel. Serengan

Wayang Kulit, kerajinan pembuatan wayang kulit yang terbuat dari kulit kerbau/ lembu yang ditatah (diukir) dan disungging (dilukis) dengan corak wayang kulit khas Solo.

Lokasi : Bp. Margono, Gogon Wayang
Jl. Hallilintar 14, Kel. Jebres Mobile. 08122635488



Nasi Liwet



Selat Solo



Serabi Solo

AKOMODASI

HOTEL

SAHID JAYA SOLO*****

Jl. Gajah Mada No. 82,
0271-644144, 645889

NOVOTEL**,**

Jl. Slamet Riyadi No. 272,
0271-724555, 724666

SAHID KUSUMA***,**

Jl. Sugiyopranoto 20,
0271-646356, 647022

THE SUNAN-**,**

Jl. Jend. A. Yani No. 40,
0271-731312

SOLO PARAGON**,**

Jl. Yosodipuro No.133
Mangkubumen,
0271-7655888

**THE ROYAL SURAKARTA
HERITAGE HOTEL******

Jl. Slamet Riyadi No.8,
0271-631032

SWISS BELL IN

Jl. Slamet Riyadi No.437,
0271- 7451111

ALILA

Jl. Slamet Riyadi No. 562,
Jajar
0271- 6770888

AGAS

INTERNASIONAL**,**
Jl. Dr. Muwardi No. 44,
0271-714888

AMARELO****

Jl.Gatot Subroto No.89-
103, Kel.Kemlayan,
Kec.Serengan
0271- 669999

RIYADI PALACE**,**

Jl. Slamet Riyadi 335,
0271- 717181, 713300

INDAH PALACE**,**

Jl. Veteran No. 284, 0271-
711011

POSE IN****

Jl. Monginsidi 125
0271-666199

LOJI***

Jl. Hasanudin 134
0271-7892121

**MOVE HOTEL
MEGALAND*****

Jl. Slamet Riyadi 351
0271-725252

IBIS**,**

Jl. Gajah Mada No.23,
0271-724555

ASIA / ORANGE *,**

Jl. Monginsidi No. 1,
0271-661166

DANA,**

Jl. Slamet Riyadi No.286,
0271-711976

GRAND SETIA KAWAN,**

Jl. A.Yani No. 290, 0271-
718989

**KUSUMA KARTIKA
SARI**,**

Jl. Ir. Sutarni No. 63, 0271-
656861

GRAND ORCHID,**

Jl. Gajah Mada No.29,
0271-731888

LAMPION HOTEL,**

Jl. Dr. Rajiman No.299,
0271-7654888

FAVE HOTEL,**

Jl. Adi Sucipto No.60,
0271-719222

BINTANG,**

Jl. Ir. Sutarni No. 104
Jebres, 0271-648737

ARINI**

Jl. Slamet Riyadi No. 361,
0271-716525

GRAHA INDAH BARU*,

Jl. Dr. Setiabudi No. 39,
0271-714755

INDAH JAYA*,

Jl. Hasanudin No. 116 -
118, 0271-717445 ,
714992

SANASHTRI*,

Jl. Sutawijaya No. 45,
0271-715200

WISATA INDAH*,

Jl. Slamet Riyadi No. 173,
0271-646770

DE SOLO HOTEL *

Jl. Dr.Sutomo Kel.
Penumpang, Kec.
Laweyan

AZIZA*

Jl. Kapten Mulyadi 115
0271- 7890312

ATINA,

Jl. Dr. Setiabudi No. 43,
0271-654549

BARON INDAH,

Jl. Dr. Rajiman No. 392,
0271-740672

DIAMOND,

Jl. Slamet Riyadi No.392,
0271-726232

GRIYA KENCANA,

Jl. Latar Ireng No. 22,
0271 - 737159

KARYA SARI,

Jl. Jend. A. Yani No. 387,
0271 - 714512

KUSUMA,

Jl. Dr. Rajiman No. 374,
0271 - 712740

LAWEYAN,

Jl. Dr. Rajiman No. 568,
0271 - 714024

MANDALA WISATA,

Jl. Perintis Kemerdekaan
No.12, 0271-712270

MAWAR INDAH,

Jl. Cinderejo Kidul No. 1,
0271 - 719246

SINAR INDAH,

Jl. Adi Sucipto No. 77,
0271 - 715149

SURYA,

Jl. Dr. Setiabudi No. 17,
0271 - 637557

ROEMAHKOE,

Jl. Dr. Rajiman No. 501,
0271 - 714024

TRIHADI,

Jl. Wolter Monginsidi No.
97, 0271-724246

RESTORAN

EFFECTS RESTOCAFE

Jl.Kartini No. 33
Banjarsari.

BI M A

Jl. Slamet Riyadi 128 Kel.
Keprabon Kec.
Banjarsari

RAMAYANA

Jl. Imam Bonjol , Kel.
Keprabon ,Kec.
Banjarsari

**GOELA KELAPA IND
RETO**

Jl. Menteri Supeno No. 4
Rt. 003/004 Kel.
Manahan, Banjarsari

SOLARIA

Solo Paragon
DIKA BAKERY

Jl. Urip Sumoharjo 117,
Kel. Kepatihan Wetan,
Kec. Jebres

G O L D E N

Jl. Urip Sumoharjo 118
Kel. Jebres, Kec. Jebres

NJAH DJAMBON

Jl. Untung Surapati 93
Rt. 001/002 Surakarta

AMPM

Jl. Slamet Riyadi
Purwosari

SOLO BISTRO

Jl. Slamet Riyadi 183
PAPA RON'S

Jl. Gatot Subroto 221

B O G A

Jl. Museum No.
1,Komplek Tm. Sriwedari

AMPM

Jl. Honggowongso
Kemlayan

DIAMOND

Jl. Slamet Riyadi 319 Kel.
Purwosari ,Kel. Laweyan.

HAILAI IEC RESTORAN

Jl. Adisucipto 146 Jajar
Kel. Jajar, Kec. Laweyan

O R I E N T

Jl. Slamet Riyadi 397 Kel.
Purwosari, Kec. Laweyan

PALM RESTO

Jl. Adisucipto 183
Laweyan

SUN CITY RESTAURANT

Solo Square Lt. 2.
Jl. Slamet Riyadi 451-455

**RESTORAN
SEDERHANA**

Jl. Slamet Riyadi 489
Kel. Pajang, Kec. Laweyan

SOGA REST & LOUNGE

Jl. Slamet Riyadi 261
Surakarta

DAEGU KOREAN GRILL

Jl. Dr. Rajiman 402
Surakarta

**OMAH SENTEN
HERITAGE HOTEL &
RESTO**

Jl. Diponegoro 34, Rt.
001/001 Keprabon

MAKANAN KHAS

Roti Kecil Ganep, Jl.
Sutan Syahrir 176
Tambaksegaran

**BIRO PERJALANAN
WISATA**

**AIDA TOUR & TRAVEL.
CV**

Jl. Dr. Setiabudi No. 28
0271-736226

AMIR ALIYA AMALIA

Jl. Kapt. Mulyadi No. 282
0271-630605

EQUATOR TOUR

Jl. Urip Sumoharjo No. 47
0271-642310

HAPSARI

Jl. Adisucipto No. 107
0271-712438

KINDAI

Jl. RM. Said No. 242
0271-7873620

M. TREN TRAVEL

Jl. Duwet 47 Rt. 01/07

**PHINISI DUTA
NUSANTARA**

Jl. Slamet Riyadi 441

SOLO RAHMAH

Jl. Gajahmada 34
0271-7020756

SOLO MITRA GRACIA

Jl. AR. Hakim No. 5

**SOLO JASA SARANA
WISATA**

Jl. Kebangkitan Nasional
No. 27

**TURINDO TOUR &
TRAVEL**

Jl. Slamet Riyadi No. 36
0271-710001

W I D A

Jl. Kalilarangan
0271-660889/ 7026508

PRAMESTI TRANSPORT

Jl. Sumbing Tengah No. 2
Mojosongo
0271-851969

DINASTI ABADI

Jl. MT. Haryono No. 13
0271-5852030

SINDU PRAMESTI

Kusumodilagan Rt.
004/007

0271-662010

**PT. DEJAVA KARYA
WISESA**

Jl. MT. Haryono 52 E
0271-731539

BHUANA SEMESTA

Pringgolayan No. 18
Tipes

0271-723427

**CV. MALAI SOLINDO
PRATAMA**

Jl. Dr. Rajiman No. 515

CV. JAVANINDO

MANDIRI JAYA
Jl. Hardinasan II No. 88
0271-644756

CV. LYMARAI

Jl. Kaptan Mulyadi 93

CV. SARASWATI

Jl. Letjen Suprpto 79

PT. JALA PROKREASI

Jl. Kerinci No. 20 Kadapiro
Sumber

**CV. KARNO PUTRA
GRAHA**

Jl. Suryo No. 106
0271-630482

CV. JAVANA GLOBAL

Jl. Adi Sucipto 87 A
0271-721798

CV. SINAR KEMULYAAN

Jl. Lampo Batang Timur
Mojosongo

PT. AJIYAZUHDI UTAMA

Jl. Letjend Suprpto 88
0271-7506292

PT. NUSATOVEL

Jl. Urip Sumoharjo
0271-5652888

CV. INDOPUTRA ABADI

Jl. Sumpah Pemuda 60 C
0271-7933313

CV. NUSANTARA

Jl. Dr. Rajiman No. 518
0271-722315

CV. ALMIRA TOUR

Jl. Melati No. 131 A/20

PT. SUMBER TURINDO

Jl. Slamet Riyadi 361

**PT. JENDELA
NUSANTARA**

Sekar Jagad III,
Sarimulyo

**PT. TIGA MITRA RUKUN
ABADI**

Jl. Satriya Wibowo Selatan

PT. MIKI

Jl. Yosodipuro No. 54

**ANUGRAH CITRA
WISATA**

Jl. Sutan Syahrir 108

PT. JALA PROKREASI

Jl. Kerinci No. 2

CV. CANTIK

Jl. Markisa II no. 64

PT. TRAHING KUSUMO

Jl. Satrio Wibowo 51

CV. MEDIA WISATA

Jl. Ruko Aspol No. 1
Manahan

PT. REMAJA WISATA

Jl. Mongisidi 1 Rt.
001/003

PT. AMANU

Jl. Sidoasih Barat No. 34

**PT. KHARISMA INTI
SEMESTA**

Jl. Ahmad Yani No. 335

NO TELEPON PENTING

**SENTRA PELAYANAN
POLRESTA SURAKARTA**

0271-712600

POLSEK BANJARSARI

0271-644400

POLSEK JEBRES

0271-644506

POLSEK LAWEGAN

0271-713500

POLSEK PASAR KLIWON

0271-633506

POLSEK SERENGAN

0271-646506

**SATLANTAS POLRESTA
SURAKARTA**

0271-656969

PEMADAM KEBAKARAN

0271-655772 / 113

**GANGGUAN LISTRIK
PLN**

0271-722091 / 123

TERMINAL TRITONADI

0271-717297

STASIUN KA SOLO

BALAPAN

0271-714093

BANDARA ADI

SOEMARMO

0271-780400

RS DR. MOEWARDI

0271-634634

RS KUSTATI

0271-643013

RS TRIHARSI

0271-656903

RS KASIH IBU

0271-714422

RS PKU

MUHAMMADIYAH

0271-714578

RS BRAYAT MINULYA

0271-710170

**RS DR. OEN KANDANG
SAPI**

0271-643139

RS PANTI WALUYO

0271-712077

TRANSPORTASI

KOSTI SOLO

0271- 856300

SOLO SENTRAL

0271- 728728

BENGAWAN

0271- 734666

GELORA

0271- 7004999

SAKURA

0271- 644194

ANGKASA

0271- 781315

MAHKOTA RATU

0271- 655666

BIS TINGKAT

WERKUDARA

085642005156 /

085229790462

SEPUR KLUTHUK

JALADARA

085642005156 /

085229790462